

EL DIARIO MURCIANO

DIRECCION: CALLE DE VICTORIO, 53.—PRECIO DENTRO Y FUERA DE MURCIA, UNA PESETA AL MES.—NÚMERO SUELTO, CINCO CÉNTIMOS.

Relojeria de M. Vera



Platería, 80

PRECIOS SIN COMPETENCIA

Limpieza de un reloj Roskopf ó Ancora.	1.50	Ptas.
Coerda de un reloj id.	1.50	»
Eje de volante id.	3	»
Limpieza de un despertador id.	1	»
Un cristal para Roskopf ó Ancora.	0.75	»

MARIANO VERA, PLATERIA 80.

NOTA.—Todas las composuras de esta casa se entregan con tarjeta de garantía de uno á tres años.
Se empavonan relojes como en fabrica.

¡GOTA • REUMATISMO!

COLCHIFLOR

Preparado por la fórmula del
D. DEBOUT d'ESTRÉES, de CONTREXEVILLA.

Este medicamento preparado con las flores frescas de colchico, que se presenta en cápsulas exactamente dosificadas y de conservación perfecta, constituye el específico más hábil de la *Gota* y del *Reumatismo*. Ensayado en la clientela de varios médicos ilustres, ha dado siempre resultados excelentes y constantes.

PARIS, 8, rue Vivienne, y todas las Farmacias.

AL DIA

—(0)—

LA SEMANA

Ha sido pródiga en cabildos, cábalas y discusiones políticas.

El ir y venir de nuestros hombres públicos ha estado durante la misma á la orden del día.

Los aspirantes á vivir del presupuesto, esperarán con ansiedad el regreso del *Nuevo Mesías* portador del anhelado *mandá* transformado por la voluntad suprema de un padre de la patria, en una credencial de cinco ó seis mil pesetas.

Las noticias que circulan con respecto al primer puesto popular, á la hora en que escribimos estas líneas, no han variado en nada las que tenemos comunicadas á nuestros lectores.

El sillón presidencial de la Casa del pueblo,—por más que haya quien diga algo en contrario,—quedará en la familia.

Indudablemente la Real Orden se firmará á favor del candidato que mucho antes de que cayera el Ministerio anterior, sonaba su nombre para ocupar la vacante que indellectiblemente viene á ocasionar el cambio de política.

Nosotros nos alegraremos que así suceda, porque es de suponer que dicho candidato inspira-

pirará su gestión, como buen murciano, en todo cuanto redunde en beneficio de nuestra querida ciudad y si bien el que podemos considerar como favorecido con tan elevada distinción es mayor de edad, con criterio propio y no necesita consejero *áulico*, no djará de acoger con la benevolencia propia de su bondadoso carácter y que merecen las atinadas indicaciones de un excalde, del que Murcia conserva gratos recuerdos de su paso por la alcaldía.

La llave de la caja de las sorpresas, si no andamos equivocados, se ha extraviado y es de esperar que no haya ninguno á pesar de lo que dicen los politicastros por pasatiempo que se precian de bien enterados.

Esta es nuestra opinión.

Don Teodoro tiene la palabra.

Las verbenas de Belmar en el café de la Rambla y las veladas de la Glorieta continúan concurrencias.

El público, acude en gran número á los dos puntos indicados, no solo á pasar dos horas escuchando las variadas piezas musicales ejecutadas por las bandas que amenizan esos ratos de esparcimiento proporcionados por los señores Belmar y Chacón, sino á gozar del agradable fresco que se disfruta.

Hoy que en Murcia no hay otra distracción, se hacen necesarias esas veladas y verbenas familiares.

Nuestro voto porque continúen.

El asunto de la boda de un cura, como dicen los vendedores de periódicos, ha sido el tema preferente de todas las conversaciones, durante la semana que se fué.

Desde que «El Heraldo de Madrid» estampó en sus columnas algunos detalles referentes á lo que se daba como cierto, nosotros acogimos la noticia con las reservas que se deben acoger éste género de noticias.

Siguiendo nuestro criterio imparcial nada hemos dicho ni en pró ni en contra de la veracidad de lo ocurrido; nos hemos limitado, cumpliendo un deber de información á dar á conocer á nuestros lectores algo de lo mucho que á diario escribe la prensa de Madrid, porque entendemos que asuntos tan delicados lo mejor es no *menearlos*, y como seguimos creyéndolo:

Hacemos punto final.

Una de las notas mas simpáticas y salientes habidas en la semana, es la hermosa carta que dirige al presidente y Secretario de la Junta anterior del Círculo de Bellas Artes, el insigne Salvador Rueda.

En ella, el admirable poeta al emplear una exquisita cuan delicada factura, ha derramado el inmenso tesoro de ternura de que es susceptible el amante corazón de un hijo, que se inspira en el ósculo purísimo y el santo nombre de una madre.

¡Bien hayan los hijos que idolatran en los que le dieron el ser!

¡Bien haya Salvador Rueda!

LOS INDIFERENTES

Seguramente la agrupación de personas que forman el grupo de los «indiferentes», son los más inútiles y perniciosos seres que forman parte de nuestra cósmica sociedad. Son el obstáculo continuo y la rémora constante que dificulta la ya de por sí lenta marcha de la civilización y del progreso.

Con su desesperante pasividad en todo y para todo, contribu-

yen poderosamente á dejar secar las mas abundantes fuentes de fecundas inventivas, de beneficiosos adelantos.

Dedicados única y exclusivamente el cultivo de las relaciones familiares y á lo sumo de la amistad particular, despreciando por creerlo innecesario el de las sociales y políticas, ni vituperan ni aplauden, para estos seres todo es igual, el mismo valor adquiere á sus ojos una salvadora labor económica que un desastroso plan financiero; lo mismo les dá que rijalos destinos del Estado uno ú otro partido político, para ellos en caso, todos son malos, ninguno gobierna con miras altruistas y desinteresadas, sin que su «indiferencia» sea nunca obstáculo para que sin embargo procuren aprovecharse para sí propios, de la influencia que pueda disfrutar en las altas esferas, alguna persona inscripta en la lista de sus amigos personales, cuya desgraciada candidez les asegura el ser siempre preferentemente oídos y atendidos.

Esta masa «indiferente» que, precisamente por esta misma indiferencia crea esas siempre en próspera situación, colocándose, según las condiciones, en la posición que le parece más cómoda, es ciertamente menos acreedora á la consideración y al aprecio que cualquiera de las fracciones militantes.

La ley como de carácter general que es, les concede los derechos que á todos los ciudadanos y les impone los mismos deberes. De los primeros no hacen uso porque su terrible apatía se lo prohíbe en absoluto, les es mucho más cómodo y fácil que los demás luchan y discurren para ellos, que pongan á contribución su actividad física, intelectual y moral, para ellos principalmente, aprovecharse de sus frutos si son buenos, procurando ponerse á cubierto y eludir el sacrosanto cumplimiento de la ley, impuesto á todo ciudadano, bajo el protector escudo de la influyente amistad particular.

Esta planta parásita, estos soldados de un ejército completamente inactivo, no deben tener, no pueden tener, la menor participación en el triunfo del vencedor, ni son acreedores á la misericordia que con el vencido debe guardarse. Son gente que

presencia desde lejos la lucha, en terreno en que los peligros de ésta no pueden alcanzarles, sin que ni por un momento piensen en tomar las armas que la ley ha puesto en sus manos para tomar parte en la batalla legal que se libre, estando en cambio prontos para ejercer su lucrativo comercio sorprendiendo la buena fé de algunos de los individuos que forman parte de los bandos beligerantes.

Su proceder es el del jugador de ventajas que no arriesga nada situándose en condiciones de ganarlo todo. Su conducta sin duda, debe prestarle gran tranquilidad intelectual y física, pero la situación moral de estos tornales no podrán ser nunca tan altiva y gallarda como la del último soldado de cualquier partido político que empleando los medios legales de que puede disponer para el triunfo de su idea, seumba aniquilado, afiliado á una misma bandera.

ACCION MARAVILLOSA



La esencia de trementina ejerce una acción verdaderamente maravillosa contra la jaqueca y contra todas las neuralgias. Pero es de un sabor tan desagradable que por espacio de mucho tiempo venia siendo imposible á los enfermos tomarla. Hoy puede tomarse ese excelente remedio sin sentir la menor repugnancia, gracias á las Perlas de Esencia de Trementina de Clertan.

Tres ó cuatro Perlas de Esencia de Trementina Clertan bastan, en efecto, para disipar en unos minutos toda neuralgia, por dolorosa que sea y cualquiera que sea su asiento: la cabeza, los miembros ó el costado. Igualmente disipa toda jaqueca por alarmantes que se presenten su violencia ó su carácter.

A esto se debe el que la Academia de Medicina de París, que tan poco pródiga es en punto á elogios, haya aprobado el procedimiento seguido en la preparación de este medicamento, recomendándolo por modo tan explícito á la confianza de los enfermos. Doventa en todas las farmacias.

ADVERTENCIA.—Toda confusión se evita sin más que exigir sobre la envoltura las señas del Laboratorio: Casa L. Freres, 19, rue Jacob, Paris.

AVISO

En la imprenta de este periódico se reciben esquelas de defunción ó aniversario, hasta las cinco de la mañana.

